

## Segundo ciclo del programa TAS impulsa la sostenibilidad agrícola en Yungay y Pemuco



En la precordillera de Pemuco comenzaron las capacitaciones del Programa TAS con su primer módulo sobre biodiversidad. En el marco del convenio entre Indap e INIA, el programa busca fomentar una agricultura responsable con el medio ambiente a través de capacitaciones.

En total, 74 agricultoras y agricultores de las comunas de Pemuco y Yungay, asistirán a los talleres.

Para los pequeños agricultores, el TAS no solo representa una herramienta de aprendizaje, sino también un espacio para transformar sus métodos de producción. Así lo expresó Jaqueline Palma, agricultora del sector precordillerano de Pemuco:

“El programa nos ha beneficiado en muchos aspectos. Tenemos una asesora excelente que nos brinda un acompañamiento personalizado, lo que nos ha permitido aprender mucho. En mi caso, trabajo en un invernadero no muy grande donde cultivo tomates, pepinos y porotos, entre otros. Hoy aprendí sobre errores que estaba cometiendo y cómo corregirlos. El taller ha sido muy productivo”, detalló.

En esta primera sesión del segundo ciclo, la temática central fue la biodiversidad, un eje clave para fortalecer el vínculo entre la producción agrícola y la sostenibilidad. Los temas abordados en el programa incluyen manejo de cultivos, construcción y mejora de invernaderos, así como su mantenimiento, todo con un enfoque adaptado a las necesidades de los beneficiarios.